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点  鐘 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

来訪者紹介 幹事 田島 雄 

 

[ここに出典を記載します。] 

会長挨拶 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

唱  和        ソングリーダー  平野 弘康 

 

[ここに出典を記載します。] 

幹事報告 幹事 田島 雄 

 

[ここに出典を記載します。] 

２０２4年 6月 19日 第１８98回 例 会 

名鉄グランドホテル 

司会  会場委員会委員   住 川 誠 一 

 

 

 

 

 

 四つのテスト 

 

 

 

 米山奨学生 林 瑜佳 さん 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは 

いよいよ東海地区も「梅雨期」に入りそう

で、しばらくジメッとした気候が続くよう

です。 

先般、6/14 に「西尾張分区、会長幹事会」が名古屋駅前で開

催されました。ガバナー補佐を始め分区役員そして、各クラブ

の会長・幹事さんも和やかな雰囲気のなかで「お疲れさまでし

た」と声を掛けあっての懇親会でした。 

いろいろと懇談するなかで、この期末にはやはり、退会者が多

く出るからね…とか、 

例会の会場設営など諸般の事情により、年会費の増額をそろ

そろ実行しないとクラブ運営が…などの会話がありました。 

この問題を打破ために、実際に大幅な年会費の増額をしたクラ

ブもありまた、例会の回数を減らすクラブもあります。 

会員増強に力を入れて、新入会員を との考えもありますが、

年会費のために新入会員を勧誘するのもロータリーの主旨と

してはズレるような気がします。 

ですが、実際にどこのクラブもこの問題を抱えているのは事実

の事です。 

 7 月より松岡年度に移行していきますが、このような問題を

考えながらクラブ運営にご協力をお願い致します。 

今日の「卓話」は本年度、創立40周年を迎えた尾張中央RCの 

この、40 年間を実際に歩かれた、チャーター会員の先輩方に、

語って頂き、勉強しながら今後のクラブ運営などになればと考

え、お願い致しました。チャーター会員の皆さま、宜しくお願い

致します。 

以上、会長挨拶といたします。 

ありがとうございました。 

 

 

 

１． 第 74回社会を明るくする運動実施委員会 

日時 6月 20日（木）13：30～ 

場所 北名古屋市総合体育館大小会議室（松岡エレクト） 

３．次回例会案内  

日時：令和６年６月 26日（水）１２時３０分～ 

場所：CBC自動車学 

 

ロータリー親睦活動月間 

 

[ここに出典を記載します。] 

１８99回本日のお知らせ（6月 26日） 

役員退任挨拶 

会場 CBC自動車学校 

担当／会長 幹事 副会長 

 

１900回次回のお知らせ（7月 3日） 

クラブアッセンブリー 

役員就任挨拶 

会場 CBC自動車学校 

担当／会長 幹事 副会長 
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奨学金授与 

 

[ここに出典を記載します。] 

出席報告 副委員長 松浦 正義 

 

[ここに出典を記載します。] 

ニコボックス 委員 六浦 基晴 

 

[ここに出典を記載します。] 

 

 

第 189８回 

  会員数 28名 出席数 18名 出席率 72.0％ 

   前々回 第 1896回 修正出席率 78％ 

  メーキャップ：1名 

  6月 14日 宇田君 地区会員増強委員会 

 

 

 

魚住会長 今週末には、東海地区も「梅雨入り」のようです。対

策の準備をお忘れなく。林瑜佳さん、ようこそ。 

田島幹事 赤堀さん、平野さん、西村さん、本日の卓話よろしく

お願い致します。 

赤堀君 魚住年度、一年ありがとう。 

太田（利）君 暑くなってきました。皆様気をつけましょう。 

熊澤君 米山奨学生、林瑜佳さんをお迎えして。 

平野君 本日、卓話をさせていただきます。 

松岡君 いよいよ梅雨入りになります。暑さと湿度、寒暖差で

体調にお気を付けください。 

六浦君 本日、仕事のため 10年ぶりにパスポートを申請しまし

た。夏以降忙しくなりそうです。英語勉強中です。 

 

 

 

 

 

 米山奨学生 林 瑜佳さん 

  

 

●40年の歩み：赤堀君、平野君、西村君 

本年度は40周年ということもあり、チャーターメンバーのお

三方から、40 年の歩みと題して、卓話を行っていただきまし

た。 

 

 

・赤堀君  「この 40年で変わらないこと、変わったこと」 

 

 

 

 

 

 

≪第 1898回ニコボックス≫ 

寄 付 会 員 数                     8名 

本 日 の 合 計 額              24,000円 

本 日 ま で の 累 計 額           1,423,000円  
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・平野君  「クラブの歩みと今後の展開」 

 

 

 

・西村君 

「これからの時代、活発にチャレンジしていくことが必要」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ●ポール・ハリス・ソサエティ会員の認証 

この度、堀尾君が「ポール・ハリス・ソサエティ」の会員となり、

認証状と襟ピンが贈呈されました。 

 

 

 

● 6月22日 地区役員・会長幹事懇談会が開催され、魚住

会長、田島幹事、地区公共イメージ向上委員会堀尾委員

長と参加いたしました。 
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     尾張中央ロータリークラブインスタグラム 

          

■2023-45年度 Instagramのご報告 

本年度、１年間、Instagramの運営をご報告いたします。 

現状、RC 関係者の閲覧が多数を占めていますが、フォロワー

は 484名と比較的良い結果が出ています。 

国内だけではなく、海外の RC の活動も情報として入ってく

るため、非常有意義なツールだと感じています。 

来期はフォロワー数を 1000 名まで増やせるよう頑張りま

す！皆様もまだフォローしてない方は是非お願いいたします。 

※注）今のところ、運営におけるフォローは RC 関係の「クラ

ブのみ」に断定しており、企業や個人は尾張中央の会員であ

ってもフォローはしておりません。 

 

 

 

 

 

 


